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Abstract (en)
[origin: ES481146A1] The device comprises in a body a pressure limiting stage, a second stage constituting a fluid check and retarding valve and
piloting means between these two stages. The second stage comprises regulating means which are easily accessible from outside the body. The
device is particularly compact and is of high interest, for example when it is incorporated in a self-contained cylinder structure.

Abstract (fr)
Ce dispositif intégré comprend, dans un même corps 1, un étage limiteur de pression 2, un étage 4 constituant un clapet de retenue et de freinage
et des moyens de pilotage 33,35 entre ces deux étages. Le limiteur de pression et le clapet de freinage comportent des organes de réglage 17,43
qui sont aisément accessibles de l'extérieur du corps. Ce dispositif est particulièrement compact et présente un grand intérêt notamment lorsqu'il est
incorporé à un vérin autonome.
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